

学校だより

－心豊かに挑戦する二日比っ子の育成－



ひびきなだ

－元気に登校 笑顔で下校－

令和5年7月6日

中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校

## 梅雨明けまであと少し

大きな雷が響いたかと思えば、突然の激しい雨。少し時間がたてば、打って変わって晴れ渡る空。気温がぐんぐんと上がり、30℃を超える日もあります。毎日の天気がころころと変わり、また、蒸し暑くなり、過ごしにくさがありますが、梅雨明けまであと少しです。体調に気をつけて、一学期のよいまとめができるようご協力をお願いいたします。

暑い日が続きますが、熱中症防止の観点から、マスクを外すことを子どもたちに声掛け（推奨）することがあります。学校でも、きちんと水分補給をしたり、体を休めたりして、熱中症対策にも努めています。元気に外で遊ぶ子どもも多いですが、安全に気をつけて、よい締めくくりができるよう取り組んでいきたいと思っております。

## 学校運営協議会

6月15日に、学校運営協議会を開きました。子ども達が、日頃お世話になっている地域の方たちにお集まりいただき、学校運営についての協議会を行いました。まず、各教室を回って、子ども達の授業の様子を見ていただき、意見交換を行いました。その後、地域での子供の様子のお話をいろいろと聞かせていただきました。その中で、子ども達は先生の話を生懸命に聞いて、よく頑張っていることや、タブレットを驚くほど上手に使うこと、挨拶も元気にする子どもが多いことなど、たくさんほめてくださいました。ただ、放課後や休みの日の過ごし方で、自転車の乗り方などの安全面で注意が必要なこともありました。今後も、子ども達の地域での様子を教えてくださいとありがたいです。

## 4年生 手話・車いす・視覚障害者体験



4年生が、総合的な学習の時間で、手話・車いす・視覚障害者の方の体験をしました。それは、いろいろな立場の人が、生活の中で感じる大変さや努力・工夫を知り、みんなが幸せに暮らすために自分たちのできることを考えるために行いました。初めて気づいた、知ったこともたくさんあり、とても大切な体験になりました。



## 3年生 バスの乗り方教室



3年生が、バスの乗り方教室を行いました。普段バスを利用する子は少ないようですが、よく見かける乗り物で、これから使うこともきっとあるでしょう。まず、バスの大きさやしくみの秘密について、クイズに答えながら新たな発見をしました。その後、実際にバスに乗り込み、王子が岳や洪川海岸など、地域の観光地を巡りました。自分たちの住んでいる地域の秘密もこれから探っていきます。

